



Colombes, samedi. Trente-six enfants défavorisés reviennent d'une semaine à Montmartin-sur-Mer, dans la Manche, organisée par Pep 92. (DR.)

SOLIDARITÉ

Ces enfants ont découvert la mer

GRÂCE AU PROGRAMME « Vacances solidaires » de l'association des Pupilles de l'enseignement public des Hauts-de-Seine (Pep 92), 36 enfants de familles en situation difficile ont pu profiter d'un séjour en bord de mer, dans la Manche. Partis lundi dernier, ils ont séjourné à Montmartin-sur-Mer. Ils ont découvert les îles Chausey, au large de Granville, profité des plaisirs de la plage et de l'air iodé.

Une belle expérience pour ces enfants aux trop rares distractions. « Ce séjour d'une semaine est offert à des

jeunes qui ne sont jamais partis en vacances », souligne ainsi Pep 92. Cela fait huit ans que l'association propose ces vacances aux plus défavorisés. Le coût pour les familles est de 10 €, soit le montant d'adhésion à l'association. Le financement vient aussi de dons de particuliers, de concerts solidaires organisés par les membres au printemps et des subventions des députés des Hauts-de-Seine Jacqueline Fraysse (FG) et Sébastien Pietrasanta (PS), prélevées sur leur réserve parlementaire.

SABRINA BENNOUI

Article paru dans

Le Parisien – édition Hauts-de-Seine
du 18 juillet 2016.

- Association départementale des Pupilles de l'enseignement public des Hauts-de-Seine
Siège administratif : 58, rue des Ecoles – 92 700 Colombes
- Tél. : 01 47 84 55 10 – Fax : 01 47 82 78 25 – e-mail : pep92@wanadoo.fr

Jamais partis en vacances, ces enfants du 92 ont découvert la mer



Colombes, le 16 juillet. Trente-six enfants défavorisés reviennent d'une semaine à la mer, à Montmartin-sur-Mer dans la Manche, organisée par Pep 92. (DR.)

Gâce au programme « vacances solidaires » de l'association des Pupilles de l'enseignement public des Hauts-de-Seine (Pep 92), 36 enfants de familles en situation difficile ont pu profiter d'un séjour en bord de mer, dans la Manche. Partis lundi dernier, ils ont séjourné à Montmartin-sur-Mer. Ils ont découvert les îles Chausey, au large de Granville, profité des plaisirs de la plage et de l'air iodé.



(DR.)

Une belle expérience pour ces enfants aux trop rares distractions. « Ce séjour d'une semaine est offert à des jeunes qui ne sont jamais partis en vacances » souligne ainsi Pep 92. Cela fait huit ans que l'association propose ces vacances aux plus défavorisés. Le coût pour les familles est de 10 €, soit le montant d'adhésion à l'association. Le financement vient aussi de dons de particuliers, de concerts solidaires organisés par les membres au printemps et des subventions des députés des Hauts-de-Seine Jacqueline Fraysse (FdG) et Sébastien Pietrasanta (PS), prélevées sur leur réserve parlementaire.

leparisien.fr

Sabrina Bennoui

Article paru sur le site www.leparisien.fr

Cliquez sur

<http://www.leparisien.fr/hauts-de-seine-92/jamais-partis-en-vacances-ces-enfants-du-92-ont-decouvert-la-mer-17-07-2016-5974557.php>

- Association départementale des Pupilles de l'enseignement public des Hauts-de-Seine
Siège administratif : 58, rue des Ecoles – 92 700 Colombes
- Tél. : 01 47 84 55 10 – Fax : 01 47 82 78 25 – e-mail : pep92@wanadoo.fr

35 enfants des Hauts-de-Seine en Normandie



Trente-cinq enfants des Hauts-de-Seine ont passé une semaine au centre Pep.

En France, près de 3 millions de jeunes ne partent jamais en vacances. L'association des pupilles de l'enseignement public, la Pep, a décidé d'agir : dans les Hauts-de-Seine, la Pep 92 a envoyé 35 enfants de ce département en vacances, au centre Pep de Montmartin, pour une semaine.

« **C'est un séjour entièrement gratuit pour les familles, offert à des jeunes qui ne sont jamais partis en vacances** », explique François Charmoille, de la Pep. Des enfants entre 8 et 11 ans, du CE1 au CM2.

Ce séjour leur offre un dépayse-

ment complet avec une sortie à Chausey : « **Il y avait beaucoup de bruit sur le bateau, raconte Kevin. Et puis on s'est baignés, mais l'eau était très froide.** » Pour Yvannah, « **on s'est quand même bien amusés. On a fait des jeux sur le sable, j'aime bien.** » Ils ont fait aussi de l'escalade, de l'équitation, de la piscine.

D'un coût de 15 500 €, ce séjour a été financé par le fonds solidarité Pep, des subventions ainsi que les réserves parlementaires de deux députés des Hauts-de-Seine. C'est la 8^e année que cette opération est organisée.

Article paru dans :

QUEST FRANCE - édition « Manche »
du 15 juillet 2016

- Association départementale des Pupilles de l'enseignement public des Hauts-de-Seine
Siège administratif : 58, rue des Ecoles – 92 700 Colombes
- Tél. : 01 47 84 55 10 – Fax : 01 47 82 78 25 – e-mail : pep92@wanadoo.fr

La première fois en bord de mer



Trente-cinq jeunes défavorisés vont passer une semaine en bord de mer.

MONTMARTIN-SUR-MER

En France, 3 millions de jeunes ne partent jamais en vacances. Face à cette réalité, les PEP 92 (pupilles de l'enseignement public) organisent pour la 8^e année consécutive, un séjour gratuit de vacances au bord de la mer pour 35 jeunes âgés de 7 à 12 ans, qui ne sont jamais partis en vacances.

Ces jeunes issus des Hauts de Seine, bénéficieront d'un séjour au PEP de Montmartin du 11 au 16 juillet. Au programme, escalade, équitation, bains de mer, et pour la première fois, une journée à Chausey. Le coût de l'opération est estimé à 15 000 €, financé sur le fonds de solidarité des PEP 92. La participation des familles s'élève à

hauteur de 10 € (prix de l'adhésion au PEP 92). Comme chaque année depuis 2010, les PEP 92 organisent un concert avec le groupe vocal d'enseignants "Tous en scène". "Ce sont les enseignants et assistantes sociales qui signalent les familles en difficulté", conclut François Charmoille le directeur des PEP 92

23 JUILLET 2016

Article paru dans

La Manche Libre

Semaine du 23 juillet 2016.

- Association départementale des Pupilles de l'enseignement public des Hauts-de-Seine
Siège administratif : 58, rue des Ecoles – 92 700 Colombes
- Tél. : 01 47 84 55 10 – Fax : 01 47 82 78 25 – e-mail : pep92@wanadoo.fr